

Leitsätze der Regionalkonferenz Bern-Mittelland

Identität

Die Regionalkonferenz stärkt die Entwicklung und Wahrnehmung der Hauptstadtregion Bern als politisch, wirtschaftlich und kulturell einzigartigen Raum, in dem Stadt und Land partnerschaftlich und als Einheit auftreten.

Strategie

Die Regionalkonferenz erreicht ihre Ziele, indem sie eine Basis des Vertrauens und ein regionales Selbstbewusstsein schafft, die zugehörigen Gemeinden untereinander vernetzt und notwendiges Wissen erarbeitet und vermittelt.

Organisationskultur

Die Regionalkonferenz ist für ihre Gemeinden eine verlässliche und kompetente Partnerin, die lösungsorientiert arbeitet und offen ist für Neuerungen und Weiterentwicklungen.

Aufgaben

Die Regionalkonferenz erfüllt die ihr zugewiesenen Aufgaben in den Bereichen Verkehr, Raumplanung, Kultur, Wirtschaft, Regionalpolitik und Energieberatung und trägt die politische und rechtliche Verantwortung dafür.

Prozesse

Die Regionalkonferenz erarbeitet im Rahmen ihres Auftrags Produkte, unterstützt die Gemeinden in ihrer Führungsarbeit und sorgt für den Ausgleich und die Vertretung der Interessen.

Ressourcen

Die Regionalkonferenz handelt jederzeit auf einer gesunden finanziellen Basis und verfügt über qualifiziertes Personal, welches in einer zeitgemässen Arbeitsumgebung und einem guten Betriebsklima tätig ist.

System

Die Regionalkonferenz wird von ihren Gemeinden getragen und besitzt die nötigen Strukturen, um effizient handeln, sinnvoll vernetzen und zielgerichtete Aktionen und Projekte auslösen zu können.

Genehmigt durch die Regionalversammlung vom 17. März 2011